



PRESSEMITTEILUNG

Nr.299/GP

17.11.2015

**TERMINHINWEIS: Gesundheitsministerin Huml am 18. November beim
3. Bayerischen Patientenfürsprechertag**

Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml nimmt am Mittwoch am 3. Bayerischen Patientenfürsprechertag in Augsburg teil. Die Veranstaltung ist ein Treffen zum fachlichen Austausch der Patientenfürsprecher. Diese sind unabhängige Ansprechpartner für alle Anliegen von Patienten rund um den Krankenhausaufenthalt und vermitteln bei Bedarf zwischen Klinikpersonal und Patient. Auf Initiative des Gesundheits- und Pflegeministeriums und der Bayerischen Krankenhausgesellschaft e. V. sollen langfristig Patientenfürsprecher an allen bayerischen Kliniken auf freiwilliger Basis eingerichtet werden.

Auf der Veranstaltung spricht die Ministerin ein Grußwort am

**Mittwoch, 18. November, 11:30 Uhr,
Kolping-Stiftung Augsburg,
Frauentorstraße 29, 86152 Augsburg.**

Beginn der Veranstaltung ist um 10:30 Uhr. Auch Herr Siegfried Hasenbein, Geschäftsführer der Bayerischen Krankenhausgesellschaft, wird ein Grußwort sprechen.

Außerdem gibt es Fachvorträge von:

- Hermann Imhof, MdL, Patienten- und Pflegebeauftragter der Bayerischen Staatsregierung, zum Entlassmanagement im Krankenhaus,
- Irmgard Badura, Beauftragte der Bayerischen Staatsregierung für die Belange von Menschen mit Behinderung, zur Situation behinderter Menschen im Krankenhaus,
- Dr. med. Leyla Fröhlich-Güzelsoy, Geschäftsführung des klinischen Ethikkomitees der FAU Erlangen, zu kultursensibler Kommunikation.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.